



e l e k t r o n

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 202, agosto 28 de 2009

Mensaje del FTE al Foro de Chicomuselo

El FTE de México saluda al Foro sobre la Minería que se realiza en Chicomuselo, Chiapas, y llama a intensificar la lucha organizada y conciente de los mexicanos contra las transnacionales.



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, de MEXICO
Organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial
www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

México, D.F., 28 de agosto de 2009.

Compañeros (as) del pueblo de Chicomuselo,
Chiapas.

Los trabajadores electricistas, petroleros, nucleares, de la ciencia y del agua, integrantes del Frente de Trabajadores de la Energía (FTE) de México y de la Federación Sindical Mundial (FSM), presentamos un cordial saludo a los participantes en el Segundo Encuentro sobre la Minería que se realiza en Chicomuselo, Chiapas.

Ustedes y nosotros somos parte de una misma lucha en defensa de los derechos sociales y los recursos naturales de la nación. Estamos en desacuerdo con las concesiones que el Estado mexicano ha otorgado a las corporaciones transnacionales.

Son más de 500 años de saqueo colonial y las transnacionales mantienen ocupado al país. A mayo de 2009, la Dirección General de Minas, de la Secretaria de Economía, había otorgado 24 mil 574 concesiones a las corporaciones mineras que

2009 elektron 9 (202) 2, FTE de México

representan 24 millones 696 mil 857 hectáreas. Este hecho significa la entrega al capital extranjero de una apreciable parte del territorio nacional.

Las consecuencias de esta política oficial antinacional es la sensible pérdida de soberanía, así como la depredación de las tierras, bosques, aguas y medio ambiente. Lo más grave es la severa afectación a la salud y a la vida de la población.

Por tales razones, llamamos fraternalmente al pueblo de Chicomuselo y a toda la nación mexicana viviente a construir la organización social estructurada en todo el país que nos permita, con base en una política propia e independiente, expulsar a todas las transnacionales y recuperar para la nación el dominio directo sobre sus recursos naturales y patrimonio colectivo.

¡Viva Tierra, Mar y Libertad!



Frente de Trabajadores de la Energía,
de México